

Gilberto Morán Lizárraga

1975-1977

Es originario de la sindicatura de Zavala, Concordia, Sinaloa. Nació un 3 de noviembre de 1923, sus padres fueron los señores Hilario Álvarez y Josefa Lizárraga González; sus hermanos son David, Consuelo, Jorge, Segundo, Ernesto y Sergio.

Los primeros estudios los realizó en la escuela primaria de la sindicatura de Copala, Concordia.

Contrajo matrimonio con Emilia Zamudio Sánchez, con quien procreó ocho hijos: Guillermina, Javier, Gilberto, Velia, María Esther, María Magdalena, Teresa de Jesús y Gerardo.

Fue presidente del comité directivo municipal del Partido Revolucionario Institucional, tesorero municipal y, según algunas fuentes, presidente municipal interino durante la administración de Jesús Álvarez Garzón.

Falleció el 4 de septiembre de 1999.